

12. März 2024

Pressemitteilung

Hegau-Sparkassen fördern den VeloClub Singen e.V.

Landesmeisterschaften Radsport am 4. Mai und 5. Mai 2024 in Engen

Singen, den 16. April 2024

Der VeloClub Singen e.V. veranstaltet am 4. Mai und 5. Mai 2024 ein großes Radsportfest in Engen und Umgebung. Das Event wird durch die Hegau-Sparkassen (Sparkasse Hegau-Bodensee und Sparkasse Engen-Gottmadingen) unterstützt. Die Meisterschaften des Radsportfests werden im Einzelzeitfahren und Straßenrennen ausgetragen.

Am 4. Mai 2024 um 10.00 Uhr startet die Veranstaltung mit den Meisterschaften der Bundesländer Baden-Württemberg und dem Saarland in der Disziplin Einzelzeitfahren im Wasserburger Tal. Hier kämpfen die Sportler in den Altersklassen u13 bis zur Elite um die Meistertitel. Die Strecke führt vom Start an der L194 zwischen Aach und Engen bis zum Wendepunkt nach Eigeltingen und von dort aus wieder zurück zu Start und Ziel. Gegen 15.00 Uhr stehen die neuen Titelträger dann fest.

Am 5. Mai 2024 werden die Titelkämpfe der Bundesländer Baden-Württemberg, Rheinland-Pfalz und dem Saarland im Straßenrennen in Engen ausgetragen. Die Strecke verläuft vom Start her um den Schoren durch Neuhausen über den Schoren zurück nach Engen, quer durch die Altstadt über das Kopfsteinpflaster zurück zum Ziel in der Jahnstraße. Die anspruchsvolle Strecke ist in den verschiedenen Rennklassen bis zu 12-mal zu bewältigen. Nach dem Start der Seniorenklasse um 8.30 Uhr werden im Laufe des Renntages in allen Altersklassen die Meistertitel ausgefahren. Mitfavoritin bei den Elite-Damen ist die amtierende Baden-Württembergische Meisterin, Janine Schneider vom VeloClub Singen. Bei den Elite-Herren wird es spannend, ob der letztjährige Meister, Christopher Hatz, in seinem neuen Team *Embrace The World* den Titel verteidigen kann. Die letztjährige Siegerin in der Klasse u17w, Noemi Böttcher vom VeloClub Singen, wird aufgrund eines Trainingsunfalls voraussichtlich nicht teilnehmen können.

Für das leibliche Wohl ist in und um den Alten Stadtgarten in Engen gesorgt. Der Eintritt für die Veranstaltung ist frei. Die Sportler freuen sich über viele Zuschauer.

Gegen 17.30 Uhr wird der Rennsporttag in Engen mit den letzten Siegerehrungen seinen Abschluss finden.

12. März 2024

Pressemitteilung



Neue Kooperation für die Region: Die Vertreter des VeloClubs und die Sparkassen Hegau-Bodensee und Sparkasse Engen Gottmadingen unterzeichnen den gemeinsamen Sponsoringvertrag.

Bild (v.l.n.r.): Alexander Stelling (1. Vorstand Velo-Club), Michael Wanke (Leitung Marketing Sparkasse Hegau-Bodensee), Oliver Rösner (stellvertretendes Vorstandsmitglied Sparkasse Engen-Gottmadingen), Tobias Hartmann (1. Kassierer Velo-Club)